

EDITORIAL

Estimado Colega:

Los lenguajes, los discursos, la teoría, en fin, legitiman y construyen la práctica. Los libros sistematizan la experiencia. Las revistas la actualizan.

En este convencimiento, hace ya un año, un grupo de profesores y graduados del Departamento de Educación Física comenzamos a proyectar esta publicación que es una deuda en nuestra área.

Hoy hemos concretado esta aspiración: "Educación Física y Ciencia" es una realidad cuyo primer número está entre nosotros. Esperamos que sea como la pensamos, pluralista y vinculante. Esperamos que, número a número, nos expresemos en ella y nos vinculemos a través de ella, todos aquellos que trabajamos en y por la Educación Física. En cualquier parte, en todas partes: en las escuelas, en los clubes, en la comunidad, en la Universidad.

Nuestra disciplina ha estado todo este tiempo postergada, no sólo en esta Facultad sino, en general, en el conjunto de las representaciones académicas y sociales. Nos proponemos, entre otras cosas, salvar la parte que en esa postergación nos toca. La que implica escribir, comunicar, informar, aportar: escribirnos, comunicarnos, informarnos, aportarnos.

Pensamos esta revista como un espacio de difusión e intercambio, de análisis, de reflexión, de discusión de la problemática de nuestra disciplina. Análisis, reflexión y discusión que no podremos hacer solos, que deberá, necesariamente, incluir otros aportes, otras ideas, otros estudios. Por eso invitamos a todos aquellos que quieran compartir esta iniciativa, a usar este espacio, a acercarnos sus experiencias, sus ideas, sus escritos, sus proyectos, sus investigaciones, sus interrogantes.

Esperamos contar con vuestro valioso aporte.

COMITE EDITORIAL

La Plata, septiembre de 1995.

Agradecemos a

La Secretaría de Extensión Universitaria de la FHCE y autoridades de la FHCE, autoridades de la UNLP, Fundación Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Inspectores de E. F. de la Región I de la D.G.C. y E. de la Prov. de Bs. As., Asoc. docentes de la U. N. L. P. (A.D.U.L.P.), Dir. de Medios Audiovisuales, Prof.



Mercedes Brizio, Srta. Alejandra Gaudio, a los colegas que nos acercaron sugerencias, a los autores y a los evaluadores de los trabajos y a quienes de una u otra forma nos apoyaron en este emprendimiento.